



Hasta el 31 de julio, Rosario Celedón asesorará al Consejo del Banco Central.

BANCO CENTRAL SE QUEDA SIN GERENTA DE DIVISIÓN DE POLÍTICA FINANCIERA: **ROSARIO CELEDÓN RENUNCIA A SU CARGO**

La gerenta de División de Política Financiera del Banco Central, Rosario Celedón, presentó su renuncia a la entidad. Su dimisión se hará efectiva el próximo 31 de julio.

"Su decisión cierra una etapa de más de tres años en la que lideró un trabajo que contribuyó significativamente al fortalecimiento de la política financiera del Banco", dijo el instituto emisor ayer en un comunicado. Se destacó que durante su gestión se impulsaron avances en el fortalecimiento de la estabilidad financiera, modernización regulatoria y tecnológica y el rol en coordinación y pro-

yección institucional.

"A partir de hoy y hasta el 31 de julio, Rosario Celedón se desempeñará como asesora del Consejo en materias que no involucren temas de coyuntura ni la participación en reuniones de política económica del Banco. Asimismo, apoyará el proceso de transición en la División de Política Financiera", explicó el Banco Central.

Miguel Fuentes, actual gerente de Estabilidad Financiera, asumirá interinamente la gerencia de la División hasta que se designe a la nueva persona a cargo.